



かがわマナーアップリーダーズ通信

附属坂出中リーダーズの活動を紹介

あいさつ運動を実施



あいさつ運動の様子



あいさつで学校を
明るく元気に！！

「明るく元気で笑顔あふれる学校にしたい。」リーダーズの強い思いによって始まったあいさつ運動。7時50分～8時10分の20分間。毎朝、靴箱付近でリーダーズが中心となって活動を続けました。初めは、参加者が少なかったのですが、最終日にはたくさんのボランティアが参加し、学校中に明るく元気なあいさつがあふれました。

これを機にリーダーズは、毎週水曜日に「朝のあいさつ運動」を行い、学校をさらに盛り上げようと奮闘しています。その姿に感銘を受け、今もたくさんの生徒がボランティアであいさつ運動に参加しています。その成果もあり、校内では、朝だけではなく、すれ違う人に対しても「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」などのあいさつが、様々な場所で聞かれるようになりました。

今後は、校内だけではなく、校外の方々（地域の方々）に対しても同じようなあいさつができ、社会全体を明るく元気にしていけたらと思っています。「継続は力なり。」これからも続けていきたいと思っています。